



HyFlex®

ADVANCED MECHANICAL PROTECTION

11-801

Improved design delivers enhanced comfort in a dirt masking color



LD

Multi Purpose

Light Duty

These nitrile foam gloves offer an improved design that delivers up to 30% more breathability. For all day, every day comfort.

- Ansell's best-selling HyFlex® 11-801 glove, the original nitrile foam glove, is better than ever
- A highly versatile solution for precision assembly, general handling, and automotive applications, this glove provides the perfect balance between comfort, dexterity and protection

- Advanced Knitting Technology allows increased stretch and flexibility in high-stress areas: the hand operates more freely, improving comfort and reducing hand fatigue

-
-
-
-

-
-
-
-
-
-
-
-

Industries

Automotive Picking, fastening components
 Machinery and Equipment Adjusting systems and screwing
 Metal fabrication Fastening components, parts
 Chemical Loading and unloading trucks and vehicles

Applications

Handling incoming goods Loading trucks & vehicles
 Product shipping, transport and delivery
 Lock smith

Key Features

- Darker liner is well-suited for slightly oily or dirty environments helping to improve wear life
- Our legendary first-to-market foam coating provides more breathability that extends workers' comfort
- Benefits from proprietary washing process that efficiently extracts impurities to deliver a cleaner, more comfortable glove. Independently certified as skin friendly by the Oeko-Tex® testing & certification system
- No transfer of silicone contaminants to metal parts prior to painting

Technologies



Performance Standards & Regulatory Compliance

REACH Compliant



3131A



3131



ABR



CUT



dermatess-guarantee.de



Tested for harmful substances. www.oeko-tex.com/standard100

11-801

Conception améliorée offrant un confort accru et de couleur foncée pour masquer la saleté

□

Usages multiples

□

Applications légères

Une conception améliorée qui offre une respirabilité accrue de 30 %. Pour un confort tout au long de la journée, jour après jour.

- Le HyFlex^{MD} 11-801, tout premier gant en mousse nitrile et meilleur vendeur d'Ansell, est plus performant que jamais.
- Solution polyvalente pour l'assemblage de précision et la manutention générale, il offre un équilibre parfait entre confort, dextérité et protection.
- Une technologie de tricotage de pointe lui assure un surcroît d'élasticité et de souplesse au niveau des zones les plus sollicitées : la main bénéficie d'une plus grande liberté de mouvement, ce qui augmente le confort et réduit la fatigue.

11801 Front

Secteurs industriels

- Automobile
- Machinerie et équipements
- Transformation des métaux
- Produits chimiques

Applications

- Ramassage et fixation d'éléments
- Ajustement de systèmes et vissage
- Fixation d'éléments et de pièces
- Chargement et déchargement de camions et véhicules
- Manipulation de marchandises reçues
- Chargement de camions et de véhicules
- Expédition, transport et livraison de produits
- Serrurerie

Principales caractéristiques

- Double de couleur foncée convenant aux environnements salissants ou légèrement huileux, et contribuant à prolonger la durée de vie du gant
- Notre légendaire enduit en mousse nitrile offre une plus grande respirabilité qui accroît le confort des travailleurs
- Lavage par un procédé exclusif qui élimine les impuretés, pour un gant plus propre et confortable; construction respectueuse de l'environnement certifiée par le système de test de certification indépendant Oeko-Tex^{MD}
- Pas de transfert de contaminants contenant du silicone aux pièces métalliques avant l'ajout de peinture.
- Également disponible en emballages compatibles pour distributeurs automatiques

Technologies

Normes de performance et Conformité aux règlements

Conformité au règlement REACH

3131A

3131

Caractéristiques techniques

MARQUE MODÈLE	DESCRIPTION	Jauge	TAILLE	LONGUEUR	COULEUR	EMBALLAGE
HyFlex® 11-801	Finition: Paume enduite Matériau de l'enduit: Mousse nitrile Matériau de doublure: Nylon Poignet: Poignet en tricot	15	6,7,8,9, 10, 11	192-267 mm / 7.55- 10.51 pouces	Noir	<ul style="list-style-type: none">• 12 paires par sac ; 12 sacs par boîte